

Perú: Católicos rechazan indulto de Fujimori



La Habana, 20 ene (RHC) Con motivo de la actual visita del papa Francisco a Perú, organizaciones de la sociedad civil de ese país suramericano, y un conocido sacerdote ratificaron este 20 de enero, su rechazo al indulto decretado el mes pasado en favor del exgobernante Alberto Fujimori.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina** que el servicio laico de prensa Osevoz destacó que en la bienvenida tributada al Sumo Pontífice se encontraban agrupaciones de estudiantes y familiares de víctimas y desaparecidos, bajo el gobierno de mano dura de Fujimori (1990-2000) .

"Los manifestantes argumentaron que 'el indulto es contrario a las ideas de paz y reconciliación' con las que intenta encubrirlo el presidente Pedro Pablo Kuczynski, aprovechando la visita papal", añade Osevoz.

Por su parte, el sacerdote católico Gastón Garatea, experto en lucha contra la pobreza, declaró que la reconciliación a la que llama el gobierno tras el indulto 'no puede ser sinónimo de impunidad y con impunidad no puede haber la unidad' que pide el gobierno.

"El papa Francisco está en una misión de búsqueda de la unidad y aquí ha venido en este momento tan clave para nosotros, por todo lo que estamos viviendo", declaró el religioso quien integró la Comisión de la Verdad que, tras el fin del gobierno fujimorista, investigó la violencia de en esa etapa.

Dijo que "yo estoy de acuerdo que nadie debe morir en la cárcel, pero yo no puedo indultar a una persona y dejar a la otra gente de lado, porque un indulto injusto es un insulto a las víctimas", agregó, y señaló que el exgobernante no ha pedido perdón a las víctimas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153123-peru-catolicos-rechazan-indulto-de-fujimori>



Radio Habana Cuba